

Feuerwehr als Freund & Helfer



Kaum stellte sich der Frühling ein, wurde auch schon der erste Waldbrand gemeldet:

Am vergangenen Samstagabend wurde die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) gegen 19 Uhr an die Hintersudberger Straße gerufen. Vor Ort stellte sich das jedoch als Fehllarm heraus; bei dem Feuer handelte es sich vielmehr um ein Lagerfeuer auf einem Privatgrundstück.

Da jedoch auch Lagerfeuer außer zu Brauchtumszwecken in Wuppertal untersagt sind, wurde der Eigentümer angewiesen, das Feuer zu löschen. Dabei unterstützte die Dörper Wehr den Grundstücksbesitzer mit einem Rohr - „die Feuerwehr, dein Freund und Helfer“ eben...!